



まなブン通信 Vol.16

学校・家庭・地域が連携し、地域ぐるみで子どもを育てる環境を整えていくことを目的としている学校サポーターズクラブ事業。「まなブン通信」では各学校で行われた活動の様子を紹介していきます。

今回は、1月15日に行われた葉梨西北小学校での昔遊び体験の様子を紹介します！

この日、葉梨西北小学校では1年生のみなさんが生活科の授業で昔遊びの体験をしました。地域の方々も授業に参加をしてくれて、竹馬・凧揚げ・コマ回し・お手玉など様々な遊びを子どもたちに教えてくれました。



屋外では、竹とんぼ・竹馬・凧揚げを行いました。天候にも恵まれ、凧揚げは名人との共同作業でこんなに高くまで揚がりました！



おはじきはみんなで大盛り上がり！



お手玉は簡単そうで結構難しいよ！



あやとりは色々な技を教わりました。



男の子たちはコマ回しで白熱！



マンコってこうやって遊ぶのか～！



けん玉はボクにおまかせ！！



みんなで楽しく遊んだあとは、ご協力をいただいた地域のみなさんと握手をしてお別れです。子どもたちからのお礼の言葉をうけ、「こちらこそとっても楽しかったよ！」という声や「また近所で会ったら声をかけてね！」といった声が聞こえてきて、地域の方々にとっても、子どもたちとの良いふれあいの時間になったようでした。葉梨地区の学校サポーターのみなさん、いつも本当にありがとうございます。

